



Artikel: 10670

(JT Berlin SilikonCase Steglitz | Apple iPhone 12 mini | schwarz | 10670)



Hersteller: JT Berlin

MPN: 10670

Länge: 195,00 mm

Breite: 98,00 mm

Höhe: 18,00 mm

EAN Nummer: 4260464226705

Zollnummer: 3926.90.9790

Gewicht: 0,070 kg



4260464226705

Deutsch:

JT Berlin Liquid SilikonCase Steglitz für das Apple iPhone 12 mini

P/N: 10670

Farbe: Schwarz

Das Liquid SilikonCase „Steglitz“ von JT Berlin ist der perfekte Schutz für das Smartphone. Die Außenschicht der Hülle ist mit „liquid silicone“ beschichtet, wodurch das Gerät großartig in der Hand liegt. Flüssigsilikone sind gesundheitlich unbedenklich und haben eine sehr gute haptische und elastische Funktion, außerdem sind sie Witterungs- und Alterungsbeständig. Durch diese Eigenschaften werden sie sogar in der Medizintechnik bis zur Lebensmittelbranche eingesetzt. Auch die seitlichen Tasten werden geschützt und das weiche Innenfutter aus Mikrofaser schon die Rückseite. Durch die dünne Bauweise ist kabelloses Laden möglich.

Features:

Schützt und personalisiert Ihr neues Smartphone Alle Funktionen, wie z. B. Tasten, Anschlüsse, Kamera und Induktionsladung, sind weiterhin perfekt benutzbar Hergestellt für einen extrem langlebigen Schutz Witterungs- und alterungsbeständiges Design Sehr gute haptische und elastische Eigenschaften Hergestellt aus hochwertigem Flüssig-Silikon mit Mikrofaser-Interieur Absolut passgenau hergestellt **Kompatibilität:**

Apple iPhone 12 mini

Englisch:

JT Berlin Liquid SiliconeCase Steglitz for Apple iPhone 12 mini

P/N: 10670

Color: Black

The “Steglitz” case by JT Berlin provides perfect protection for your iPhone. The outer cover of the sleeve is coated with “liquid silicone”, which perfectly fits into your hands. Even the buttons on the side are protected. Furthermore, the soft interior lining made of microfibers also protects your phone. The thin construction enables wireless charging.

Features:

Perfect protection made from liquid silicone Soft interior microfiber lining All functions, e. g. the camera, buttons and wireless charging are working as same as without the cover Absolute accurately fitting for the device **Compatibility:**

Apple iPhone 12 mini